RESEÑA

HISTORIA DE LA INTERNATIONAL SOCIETY FOR PEDIATRIC NEUROSURGERY

Annual Metting celebrado en el IZMIR

La Asociación Argentina de Neurocirugía, comunica con gran alegría y orgullo que en el 43th. Annual Metting celebrado en el IZMIR Turquía, la Prof. Dra. GRACIELA ZUCCARO asumió como Presidente ISPN (International Society for Pediatric Neurosurgery), y como es tradicional en esa Sociedad recibió el Poncho de manos de su antecesor el Hindú, el Dr. CHANDRA SHEKHAR DEOPUJARI; siendo la 1era. Mujer Presidente de la ISPN.

En 1971, durante el meeting de la European Society of Pediatric Neurosurgery (ESPN) presidido por Jacques Rougeri en París, un grupo de neurocirujanos norteamericanos solicitaron la transformación de la ESPN en una sociedad internacional. Después de acalorada discusión se decidió que debían existir ambas sociedades.

En 1972, Anthony Raimondi organizó una reunión en Chicago donde quedó formalmente creada la ISPN, siendo los socios fundadores:

- Raúl Carrea (Argentina)
- Maurice Choux (Francia)
- Seen Flood (Norway)
- Bruce Hendrick (Canadá)
- Wolfgang Koos (Austria)
- Satoshi Matsumoto (Japón)
- Jean Pecker (UK)
- Anthony Raimondi (USA)
- John Shaw (UK)
- Kenneth Till (UK)

(Actualmente sólo viven Matsumoto y Choux).

Allí se decidió que Rougeri fuera el primer Presidente y Raimondi el Secretario. A Carrea se le encomendó la tarea más ardua: redactar los BY Laws (Reglamentos) de la Sociedad y ser "liasion" con la WFNS. También se decidió que el primer meeting científico se realizaría al año siguiente, 1973, en Tokio presidido por Matsumoto; que el nombre de la sociedad sería International Society for Pediatric Neurosurgery; que los meetings se realizarían todos los años en un país diferente rotando en los cinco continentes y que cada evento culminaría con una cena de gala, donde el Presidente



Figura 1: Cena de gala de la INTERNATIONAL SOCIETY FOR PEDIATRIC NEURO-SURGERY. Izquierda Dr. Chandra Shekhar Deopujari y su Sra. esposa, centro Prof. Dra. Graciela Zúccaro y su Sr. esposo, derecha Dr. Saffet Mutluer y su Sra. esposa



Figura 2: 43rd Annual Congress of International Society for Pediatric Neurosurgery Dr. Saffet Mutluer, presidente.



Figura 3: Prof. Dra. G. Zucaro, con el poncho de Carrea.

saliente introdujera al Presidente entrante.

En 1973, en una reunión de Neurorradiología realizada en Chicago, Raimondi y Carrea tuvieron una amena discusión acerca de las ventajas y desventajas de una ruana colombiana que le habían obsequiado a Raimondi comparada con el "poncho" argentino. Ese mismo año, en Tokio, Carrea le regaló a Raimondi un poncho salteño para convencerlo de la superioridad sobre la ruana.

El segundo meeting se realizó en Londres donde Raimondi anunció la creación del Child's Brain, órgano oficial de la ISPN que en 1985 cambio su nombre por Child's Nervous System, vigente hasta nuestros días.

En 1978, siendo presidente de la ISPN, Raimondi tuvo que cancelar su presencia en el Meeting de Jerusalén a raíz de la trágica muerte de su hijo mayor en un lago de Chicago, por lo que fue reemplazado por Carrea, en ese entonces Presidente electo que asumiría en 1979. La paradoja del destino hizo que ante la inesperada muerte de Carrea ese año, antes de asumir, tuvo que ser reemplazado por Raimondi quien instituyó el Poncho Salteño como símbolo de la Presidencia de la ISPN, en memoria de su entrañable amigo argentino. Además hizo bordar todos los nombres de los Past Presidents, incluso el de Carrea, con la fecha de la gestión de cada uno.

Es así, que todos los años, en la cena de gala del Congreso, el Presidente saliente da su discurso de despedida cubierto con el poncho salteño, que luego se lo entrega al Presidente entrante con su nombre bordado. El Presidente entrante da su discurso de bienvenida ataviado con nues-

tro poncho salteño.

En el año 2009, durante el 37 Annual Meeting de la ISPN, realizado en Los Ángeles, Graciela Zúccaro, en ese entonces Secretaria de la ISPN junto al Dr. Enrique Garcia Ventureyra, Past President de la Sociedad, solicitaron una reunión ad hoc para discutir donde se guardaría el poncho original que ya estaba colmado de firmas y ya había comenzado a circular un segundo poncho salteño que es el que queda en manos del Presidente para que borde la firma de su sucesor. A pedido de los nombrados, el entonces Presidente, Tai-Tong Wong de Taiwan accedió a que el poncho se entregara a la Sociedad Argentina de Neurocirugía en guarda permanente, con la condición que la propietaria sería siempre la ISPN que podría solicitarlo en cualquier momento y los argentinos se comprometieran a realizar una réplica exacta del mismo con todas las firmas bordadas y entregarlo al año siguiente. Todo eso se firmó ante un abogado americano y la ISPN solventó los gastos de la confección del poncho réplica.

La Asociación Argentina de Neurocirugía se complace ante tan importante nombramiento y desea a su brillante miembro, la Prof. Dra. GRACIELA ZUCCARO el mayor de los éxitos en su gestión.

¡Muchas Felicitaciones Graciela!

Rafael Torino Presidente Asociación Argentina de Neurocirugía